

A new Beginning ~ doomed to fail?

Intrigen können eine Existenz auslöschen

Von Seme

Kapitel 1: [Der Neue]

Titel: Ein neuer Anfang ~Zum Scheitern verurteilt..?

Teil: 1/?

Autor: Jikana

E-Mail: nice-play-girly@hotmail.com

Fanfiction: Kingdom Hearts 2

Genres: Shounen Ai, Romantik, Drama

Disclaimer: Die Charas gehören nicht mir, sondern Square Enix bzw. Disney. Ich habe sie mir lediglich geborgt. ^.~

Kommentar:

Tjaja.. nachdem mir aufgefallen ist wie dumm ich meine erste FF geschrieben habe muss ich unbedingt ne` neue anfangen.. *Mühe gibt* lest sie halt mal wenn ihr Lust habt.. über Kommiss und Tipps freu ich mich imma gaaanz doll! =D und falls euch die FF gefällt bewegt mich das auch zum weiter schreiben *g* In dem/den ersten Kappi(s) wird aber noch nicht soviel passieren, ist eher so einleitend... ach so und die FF ist aus verschiedenen Sichten geschrieben, wollt ich nur mal so loswerden..

Viel Spaß ^^

Jikana

Der Neue

~Marluxia~

Wartend sah ich zur Tür. Heute sollten wir einen neuen Schüler bekommen. Wahrscheinlich wieder so einen Langweiler wie sonst auch immer...

Unser Lehrer betrat das Klassenzimmer. Ihm folgte ein mir unbekannter Jugendlicher, das musste dann wohl der neue Schüler sein. Er trug eine dunkelblaue Jeans, die locker an ihm herunterhing, und eine schwarze Sweat-Jacke, dessen Kapuze er sich tief ins Gesicht gezogen hatte. Dadurch konnte man so gut wie nichts von ihm erkennen. Abwartend stand er mit verschränkten Armen neben unserem Lehrer und rührte sich nicht. „Also,... wie bereits angekündigt, dies ist unser neuer Schüler!“

begann unser Lehrer lautstark, um die Klasse zur Ruhe zu bringen. „Willst du nicht deine Kapuze abnehmen? Man kann dich darunter ja gar nicht erkennen...“ forderte er den Jungen auf. Darauf bekam er keine Reaktion. So machte sich der Neue sicher nicht beliebt bei den Lehrern, wenn der immer so dreist war. So ungestüm wollte er dann aber wohl doch nicht sein, da er sich seine Kapuze vom Kopf zog. Ein Raunen ging durch die Reihen. Also, so hatte ich mir den Neuen nicht vorgestellt! Er hatte grau-blau-silbriges Haar, hinten kurz geschnitten, das meiste davon hing ihm aber in langen Strähnen ins Gesicht. Sein rechtes Auge war vollkommen davon verdeckt, das andere musterte den Klassenraum. Alles in Allem sah er wirklich... verdammt gut aus. „Dann stell dich doch mal vor!“ versuchte unser Lehrer dem Neuen weiter zu helfen. „Zexion.“ sagte dieser nur. Erneutes Raunen. „Ähmm... äh.. erzähl doch mal was von dir, Zexion!“ drängte unser Lehrer ihn zögerlich. Konnte ich ihm nicht verdenken... diese Stimme.. war echt sonderbar.. „Ich habe nichts zu sagen.“ meinte Zexion. Mein Gott, diese Stimme! Die machte einen ja ganz hibbelig! Auf der einen Seite war sie dunkel und sanft, auf der anderen kühl und gleichgültig. Irgendwie wirkte es, als würde er jedes Wort erst tief kühlen, bevor er es aussprach. Der Kerl war echt seltsam... „Nun, dann setz dich halt einfach mal. Du siehst ja selbst, wo was frei ist.“ beendete unser Lehrer verwundert das Gespräch und setzt sich selbst. Zexion sah sich kurz um, dann ging er zu den hinteren Reihen und setzte sich... neben mich.

~Zexion~

Da war ich also... in meiner neuen Klasse, einer 2.en Klasse dieser High School. Sah ja eigentlich alles ganz interessant aus. Neben dem ziemlich großen Schulhaus der High School schloss sich ein genauso großes Gebäude der dazugehörigen Mittelschule an. Beide waren durch eine gemeinsame Mensa, die wohl auch als Aula diente, verbunden. Daneben lagen ein Sportplatz und zwei Turnhallen. Mehr hatte ich bisher noch nicht in Erfahrung gebracht.

Ich war gerade erst mit meiner Familie in die Gegend gezogen, eine eigene Wohnung hatte ich noch nicht, ich war ja erst 17. Na gut, Familie konnte man das wohl auch kaum noch nennen, diese war nämlich vor einiger Zeit auseinander gebrochen. Nun lebte ich alleine mit meiner Mutter, die uns hier in der Nähe eine Wohnung gemietet hatte. Dass wir umgezogen waren, machte mir reichlich wenig aus. Freunde hatte ich an unserem vorigen Wohnort zwar schon einige gehabt, aber ich beugte mich dem Willen meiner Mutter, sie hatte im Moment auch so schon genug Stress. Ich würde ja bald sehen, wie es mir hier erging.

Im Moment allerdings war ich wohl ein schwarzes Schaf in der Menge. Seit ich meine Kapuze abgenommen hatte, schauten einige Jungs andauernd zu mir rüber... die Mädchen sowieso.. während sie tuschelten und kicherten. Ich fühlte mich zunehmend unwohl. Aber warum sich deshalb nen´ Kopf machen? Wahrscheinlich bekamen die hier nicht so oft neue Schüler... dann war das wohl mal was ganz interessantes.

Im Versuch, die viele Aufmerksamkeit nicht weiter zu beachten, sah ich mir meinerseits meine künftigen Klassenkameraden mal näher an. Auffällig war ein Junge mit feuerroten Haaren, die nach hinten abstanden, und der ein umgedrehtes Tränen-Tattoo unter jedem Auge hatte. Auch der Junge neben den mich gesetzt hatte, fiel auf. Dieser hatte rosa-farbene, glatte Haare, die ihm stufig etwas länger als bis zur Schulter reichten.

Als die Stunde vorbei war, unterhielten wir uns erstmals. „Zexion also... ich kann dich Zex nennen, oder?“ Ich nickte leicht. „Gut, Ich bin Marluxia! Kannst mich ruhig Marlu

nennen, das kommt nicht so steif rüber..“ Er deutete auf den rothaarigen Jungen. „Das ist Axel!“ Dann deutete er auf die ganzen anderen und sagte mit jeweils den Namen. Wir plauderten noch ein wenig, er war echt freundlich zu mir, dann fing auch schon die nächste Stunde an.

Mmm.. das ist kürzer geworden als ichs haben wollte ._. naja das nächste wird denke ich um einiges länger und da passiert dann wohl auch ma was xD